

Pourquoi prendrait-on les américains pour des cons ? - 1/1

Les américains, les plus forts, les meilleurs... Bla bla bla ! On les prends de plus en plus pour des cons, pourquoi ? Peut-être parce qu'ils le sont... Dans l'article, la réponse est plus fournie : -)

Tout simplement parce qu'il ne nous laisse pas penser autre chose d'eux. C'est vrai : à chaque fois que l'on va regarder la télévision, les journaux, le cinéma... Il y a toujours une inspiration ou même plus qui est d'origine "étasunienne" et quasiment à chaque fois c'est simpliste, rébarbatif, stupide, idiot, en un sens con !!!

Vous allez penser que j'expose mon avis sur les Etats-Unis, et c'est vrai je ne les porte pas dans mon coeur, disons que je les considère comme un petit gamin que l'on dit "à l'âge con", sauf que lui a une excuse de part son âge et n'est pas le pays le plus puissant du monde, désirant incarner les meilleures valeurs du monde et qui peut faire sur un simple coup de tête exploser la Terre entière...

Sérieusement :

_ regardez les films, qui sauve la planète entière des méchants envahisseurs (virus, extraterrestres, insectes, météorites et attaques de toutes sortes...) ? **Les américains !**

_ regardez la gastronomie, hahahahahahaha !!!! Pardon ça ma toujours fait rire... Qui a inventé le Mc Do ? Qui sont les champions de la malbouffe en cinq minutes ? Qui a 1 habitant sur 3 obèse ? **Les américains !**

_ regardez la politique, qui a une ville qui oblige les gens à posséder une arme ? Qui a plus de 10 000 crimes par armes à feu par an (contre moins de 400 en France par Exemple ? **Les américains !**

_ regardez les hommes politiques, qui a un président de la République qui a les plus grands pouvoirs au monde, qui détient la malette noire avec le bouton rouge et qui ne sait même pas lire et écrire correctement ? **Les américains !**

Et tellement d'autres domaines encore... Franchement, je veux pas dire, mais ils doivent vraiment chercher à se faire détester, à ce qu'on les prenne pour des cons finis ! Ce qui ne veut pas dire que je suis entièrement d'accord avec les attentats du 11 septembre 2001.

Bon d'accord c'est vrai, ils font beaucoup de bien au monde entier, je pense à... Les accords anti-pollutions par exemple. Ah non, ils ont refusé de signer, ça... Bon ben, la paix qu'ils ont mis en Irak sinon. Mince non plus, c'est presque la guerre civile... Enfin, je pense qu'en cherchant bien on peut trouver qu'ils ont fais du bien sur et pour cette planète... et si on trouve pas, de toute façon ils sont là et on n'y peut rien !

Ils ont beau être le pays le plus puissant du monde (grâce à l'esclavage entre autres), un pays de soi-disant liberté, pour moi il est surtout, en caractérisant un tout petit peu mais pas trop quand même, un pays où ses habitants ont le "privilège" d'être le synonyme de cons. Mais je ne parle pas de cons américains, il faut quand même pas faire de pléonasme...

Oui, oui, je sais, je n'apporte peut-être pas de grandes nouvelles ! *Michael Moore*, américain, à propos de la connerie américaine a fait des films et des livres. Et ben, ils sont géniaux ! Et franchement, je vous les recommande à tous. Disons qu'il parle des Etats-Unis au quotidien, mais pas celui que l'on nous montre à nous : il montre la face cachée de ce si "beau" pays...

A bientôt !